



しらね



- ・横浜市指定道徳授業力向上推進校
- ・横浜市指定幼・保・小 連携推進地区
- ・横浜市指定OJT推進事業校
- ・校長会専門研究校(食育)

◆5月号の内容◆

- ・はじめの一步
- ・しらネット.com
(校長、副校長のページ)
- ・学習のあしあと
- ・児童指導専任から
- ・今月の目標
- ・ほっぴ・すてっぴ・じゃんぴ
- ・行事予定・お願いとお知らせ



はじめの一步

地域コーディネーター会議が行われました

4月21日、白根小学校にて、地域コーディネーター会議が行われました。各学年の担任と地域コーディネーターとの間で、地域ボランティアの方々と連携して行う教育活動のあり方について話し合いました。今後、地域との連携を図りながら、各学年の教育活動をさらに充実させていきたいと考えています。

地域ボランティアの斎藤さんの畑で2年生が収穫したばかりのたけのこです！
子どもたちはたくさん収穫できて大喜びでした。
ご協力ありがとうございました。



しらネット.com

『地域と共に危機管理！防災ボランティア』

熊本県熊本地方で発生した地震により、現地では建物の倒壊・死傷者の発生など甚大な被害が生じています。また、現在も余震に悩まされる日々が続く、多くの方が余儀なく避難生活を送っています。被災された方々には、心よりお見舞いを申し上げと共に一日も早い復興をお祈り申し上げます。横浜市でも熊本地震にかかる募金が各区の区役所などで始まり、みんなで協力していきたいと考えております。

避難所の様子がテレビで放映されたときに、避難所の学校に通う子どもがボランティアとして活動する姿が紹介されました。ボランティアと言っても、配食の手伝いをしたり、高齢者の食事を運んだりする活動でした。普段の給食当番の活動が生きていました。些細な活動ですが、避難をされた人は、子どもたちの笑顔に元気をもらえた嬉しそうに話していました。

本校でも、昨年度から地域と一緒に防災訓練を行うようになり、6年生の有志の子どもに防災ボランティアに登録してもらい、発災時には地域の人と一緒に活動するという試みを進めています。今年度も6年生の子どもには登録用紙を配布し、募集をしています。いざ災害が起きれば、本校の子どもたちは喜んで活動に参加するとは思いますが、日頃からこのような態度や心構えを養っていることが大切と考え、昨年度から実施しています。8月27日(土)地域防災訓練では、地域の人と一緒に発災時の対応訓練に参加します。本校は、地域に支えられ、地域と結びついて学校運営を行っている学校です。保護者の皆様も是非、活動の趣旨を理解し、一人一人の心の中にボランティアの意識を広げていきましょう。

(校長 持丸 隆一)



学習のあしあと



5組



1年生大歓迎！！

「5組 1年生をむかえる会」を行いました。みんなで準備した折り紙でつくったメダルをプレゼントしたり、みんなでばくだんゲームを楽しみました。1年間に行われる楽しい行事について説明するために上級生は、原稿を作りたくさん練習しました。1年生は発表に興味津々で楽しく温かい1時間を過ごしました。



1年生



1年生になったよ☆

白根小学校のみんなに歓迎され、楽しみにしていた小学校生活がスタートしました。緊張していた子どもたちにも笑顔が見られるようになりました。鉛筆をもってひらがなや数字などを書いたり、6年生や様々な先生に教えてもらいながら給食の配膳を頑張ったりしながら楽しく過ごしています。

2年生



たけのこほいをしました！

斎藤さんの竹やぶで、たけのこほいの体験をしました。斎藤さんに掘りかたを教えてもらい、グループで協力して掘りました。また、しんとした竹やぶの中で、国語で学習した「ふきのとう」をみんなで音読しました。竹やぶの竹の葉っぱ、ふきのとう、雪、お日さま、はるかぜの様子ができるように音読できました。

3年生



屋上から白根のまちを眺めて

3年生の社会科「わたしたちの住むまちはどんなまち」の学習で、白根のまちについて調べます。白根のまちの中で高い場所や低い場所、お店が多い場所などについて学校の屋上から確認しました。各クラスで計画を立て、屋上から確認した場所や詳しく知りたい場所へ行ってみる予定です。安全に気をつけながら、みんなで「まちたんけん」に出掛けてきます。

4年生



旭工場見学

社会科のごみについての学習の一環として、旭工場への見学に出かけました。工場の中でごみが処理される様子を、間近で目で見て確かめることができました。「すごい!」「なるほど!」「どうして?」などの反応が多く聞かれて、とても有意義な体験となりました。横浜市の取り組み「G30」や「3R夢」についても詳しく知ることができたので、学んだことをこれからの自分たちの生活に活かしていけるのではないかと思います。

5年生



高学年のスタート!!

いよいよ学校をリードする高学年になりました! さっそく5年生全員で学年集会を開き、どんな5年生になりたいか意見を出し合いました。

- 下級生に頼りにされる学年
- 6年生からのバトンを受け取り、下級生にバトンをつなぎたい。
- なんでもチャレンジ など

高学年としての意識が高まってきています! 白根小学校のお兄さん、お姉さんとして頑張る姿が見られると思います。

6年生



1年生に教えます!

学校生活すべてが初めての1年生に、朝の荷物の整理や絵本の読み聞かせをしたり、給食の配膳の手伝い、教室の掃除などをしたりと、4月の初めからたくさん1年生と関わり、学校のことを教えています。どうすれば1年生に分かりやすく伝えられるか、学校って楽しいと思ってもらえるかを考えながら、優しく丁寧に上級生として接している姿が見られ、頼もしく感じています!!

児童支援専任から

入学・進級してからそろそろ1か月になろうとしています。新しい環境にも少しずつ慣れ、楽しそうに過ごしている子どもたちの姿が見られます。学校では、みんなが安全に楽しく過ごせるように、きまりを守ることの大切さを話し、日々指導しています。学校でのきまりはもちろんのこと、登下校を含めた道路の歩き方や、地域での遊び方など、連休を前にご家庭でもぜひ確認してみてください。



◆ 今月の目標 ◆

保健...姿勢を正しくしよう

からだの悪いところははやくなおそう

給食...食事のマナーを身につけよう

ほっぶ・すてっぶ・じゃんぶ

白根小に新しい仲間を迎えてから、あっという間に1か月過ぎました。新しいクラス、友達、先生、と子どもたちは緊張して過ごしていました。そんな子どもたちの様子や頑張りを今月号で届けたいと思い作成しました。5月は全校遠足もあるので、さらに子どもたちの活躍をお届けしたいと思っています。(當銘・西・坂本)